

Sr. Alcalde Presidente del Excm<sup>o</sup>. Ayuntamiento de  
Jaén.

Muy señor mío: He recibido su atenta comunicación n<sup>o</sup>. 81, del pasado día 27, comunicandome el acuerdo de esa Excm<sup>a</sup>. Corporación de su digna presidencia, que estima no debe discutirse el Proyecto de Estatuto de la Región Andaluza hastantanto que el Gobierno no haya dictado las leyes provincial y municipal.

Respetuoso con este criterio nada tengo que poner; pero como no queremos vernos privados de la cooperación de un representante de ese Ayuntamiento, me permito insistir y reiterar la invitación que le hice en nombre de la Comisión organizadora, y espero que no esté ausente de la Asamblea aun cuando solo sea para mantener ante ella ese punto de vista.

Con este motivo me reitero de Vd. affmo. S.S.  
q. e. s. m.

Presidente

Sevilla 30 de abril de 1932.